## Jean-Louis Peyre et Djamel Elaidi, 46 et 35 ans, fondateurs de ComThings

Hébergée par l'incubateur Paca-Est, cette start-up fondée par deux anciens de Texas Instruments il y a un an avec 100.000 euros ne gagne pas encore d'argent. Mais elle entend bien surfer sur la révolution de l'Internet des objets. «Notre technologie permet de dupliquer le signal de n'importe quel bipper d'ouverture de portail ou de parking», explique le directeur général, Jean-Louis Peyre. Un particulier pourra donc bientôt autoriser quelqu'un à accéder à sa propriété depuis Internet – au coup par coup. Cette solution intéresse tout particulièrement Chronopost, avec qui ComThings a débuté de «très bonnes discussions».